



## (FITCH) AUMENTAN RIESGOS EN LATAM POR CONDICIONES MUNDIALES

11 de Marzo de 2013 • 13:36hs

MÉXICO, Infosel, marzo. 11.- Los mayores riesgos para los países de América Latina son atribuidos a la recuperación de la Unión Europea (UE) y el efecto prolongado en el crecimiento de China y su demanda de productos básicos, de acuerdo con la calificadora de riesgo Fitch Ratings.

"El riesgo ha aumentado recientemente, como la desaceleración del crecimiento regional destaca la vinculación de la región a las condiciones mundiales, a pesar de un componente de la fuerte demanda interna del PIB en las principales economías", dijo Peter Shaw, director de Crédito Regional para América Latina, agregando que "Brasil, Chile y Perú son los más afectados por el comercio con Europa y China. México está más ligado a Estados Unidos".

El fuerte crecimiento del crédito y los crecientes niveles de endeudamiento exponen a los bancos de América Latina a presiones de la calidad de los activos. Esto podría traducirse en el tiempo a las presiones sobre la demanda interna, que ha sido impulsado en parte por el creciente acceso al crédito para las personas en gran parte de la región, señaló la calificadora.

Respecto al financiamiento externo, la calificadora observa que el riesgo sigue siendo muy bajo, ya que la concentración de vencimientos en 2013 y 2014 presenta la refinanciación de riesgos en el sector privado, pero se compensa con el alto nivel de reservas que poseen los gobiernos latinoamericanos, agregó.

Por último, Fitch señaló que el constante aumento en las calificaciones en gran parte de la región durante los últimos años ha ayudado a tener una perspectiva sólida para el crecimiento sostenido en América Latina en el corto y medio plazo donde la demanda mundial de materias primas también se beneficiará en las principales economías de la región.